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Un investimento da 20 milio-
ni di euro per l�ampliamento 
e potenziamento del  parco 
ferroviario a Vado Ligure. So-
no partiti i lavori in quest�a-
rea del porto di Vado, in pros-
simit‡ della piattaforma con-
tainer Vado Gateway. 

L�infrastruttura sar‡ dota-
ta di gru e nuovi binari che 
consentiranno di ottimizza-
re  al  massimo  l�operativit‡  
della piattaforma container 
e di incrementare il traspor-
to ferroviario che gi‡ si asse-
sta intorno al 40% del traffi-
co totale del porto di Vado. Il 
progetto prevede inoltre la ri-
configurazione della viabili-

t‡ interna portuale e, per la-
sciare spazio all�ampliamen-
to  del  parco  ferroviario  la  
strada verr‡ spostata verso 
monte.

La  piattaforma  container  
di Apm Terminal Ë operativa 
dal 2020 e il trasporto ferro-
viario  Ë  un  aspetto  fonda-
mentale per i traffici. Una pri-
ma fase di realizzazione di 
una rete ferroviaria efficien-
te all'interno del porto Ë stata 
quella  del  progetto  ´Vamp  
Upª finanziata anche dalla  
Commissione europea e che 
ha permesso di  trasportare 
su ferrovia il 40% delle merci 
in container in arrivo al por-
to di Vado Ligure che verr‡ 
potenziato con il nuovo inter-
vento.

Attualmente le operazioni 

di carico e scarico dei treni 
con origine e destinazione i 
terminal di Vado vengono ef-
fettuate a Parco Sud e a Par-
co Nord, ma le dimensioni ri-
dotte  di  quest�ultimo  non  
consentono  il  passaggio  di  
un treno da 750 metri a stan-
dard europeo. Questo limite 
impone la necessit‡ di ́ spez-
zareª il carico in due convo-
gli, sia in ingresso che in usci-
ta, dilatando i tempi di esecu-

zione. La nuova configurazio-
ne  risolve  questi  problemi  
rendendo pi˘ veloce ed effi-
ciente  la  movimentazione  
dei container. Il progetto eli-
mina quindi il vecchio percor-
so e sposta la zona di carico 
scarico in un'area dove ci sa-
r‡ spazio per le manovre fer-
roviarie. Il fascio binari sar‡ 
gestito da gru che, a ciclo con-
tinuo,  opereranno  su  ogni  
singolo binario. L'area di cari-

co-scarico  sar‡  accessibile  
dalla piattaforma container 
tramite due rampe stradali  
dedicate unicamente ai  ca-
mion che  portano  la  parte  
dei container sbarcati e desti-
nati al trasporto su ferrovia. 
Per l'ampliamento degli spa-
zi e per la posa del quarto bi-
nario Ë gi‡ partito lo sbanca-
mento della collina che verr‡ 
in buona parte scavata. 
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lȅassessore ghione: ci sono stati ritardi

Cairo, lŽopposizione:
´Ritardi nei lavori
nellŽarea ex Fantasqueª

varazze

Luminarie a luci led
ma spente nella notte

lȅinfrastruttura sar‡ dotata di gru e nuovi binari

Parco ferroviario di Vado,
venti milioni per ampliarlo
Via ai lavori a ridosso della piattaforma container per aumentare i flussi di traffico
Il trasporto su rotaia attuale Ë il 40% della movimentazione totale del porto 

LŽarea di carico 
e scarico sar‡
accessibile tramite
due rampe stradali

CAIRO

Prende sempre  pi˘  corpo la  
nuova palazzina che sta sor-
gendo al posto dell�ex Fanta-
sque, storica discoteca cairese 
tra  via  Sanguinetti  e  ponte  
Stiaccini.

Una volta chiusa, alla nostal-
gia per quei bei tempi ormai 
passati, si Ë sommata l�avvilen-
te realt‡ di un�area per anni in 
stato di abbandono e degrado 

a un passo dal centro. Al suo 
posto doveva essere costruita, 
gi‡ quasi dieci anni fa, una nuo-
va palazzina nell�ambito di un 
progetto portato avanti dalla 
iCairo Immobiliarew di Piero 
Quarto a cui recentemente Ë 
subentrato il costruttore carca-
rese Daniele Castiglia, a capo 
della  Edilvega.  Contestual-
mente alla palazzina di 5 piani 
(con negozi a piano terra ed 
una quindicina di appartamen-

ti sui restanti piani), avrebbe-
ro, perÚ, dovuto concretizzar-
si  due  importanti  interventi  
per la viabilit‡ a carico del co-
struttore: un marciapiede-pi-
sta ciclabile da ponte Stiaccini 
sino al Patetta, lungo via XXV 
Aprile e una rotonda all�incro-
cio tra via Sanguinetti e il pon-
te stesso. Nel luglio del 2021 Ë 
quindi partito il cantiere per la 
palazzina e con il conseguente 
riempimento propedeutico an-
che ad allargare la sede strada-
le e quindi iniziare l�intervento 
della  rotonda.  Non  succede,  
perÚ, molto sino a marzo di 
quest�anno  quando,  mentre  
dal Comune si annuncia che si 
Ë raggiunto un accordo bona-
rio con il proprietario di un pic-
colo lotto su cui insister‡ la ro-
tonda, l�imprenditore fa richie-
sta di dividere gli interventi in 

due momenti: la rotonda parti-
r‡ per prima -dal Comune ipo-
tizzano una quindicina di gior-
ni- mentre in estate si realizze-
r‡ il marciapiede verso il Patet-
ta. Ma finora nÈ uno, nÈ l�altro 
sono partiti. Da qui un�interro-
gazione del gruppo iCairo in 
Comunew. Risponde, l�assesso-
re Fabrizio Ghione: ´Per la ro-
tonda ci sono stati dei ritardi, 
non riconducibili nÈ al Comu-
ne, nÈ al costruttore, per lo spo-
stamento di alcuni sottoservi-
zi da parte delle societ‡ pro-
prietarie.  Stiamo  definendo  
poi la questione con il proprie-
tario privato. » comunque nel-
lo stesso interesse dell�impren-
ditore arrivare alle realizzazio-
ne  degli  interventi  comple-
mentari visto che l�agibilit‡ fi-
nale della palazzina Ë subordi-
nata ad essiª. 


ALBISSOLA MARINA 

Troppi schiamazzi in piena 
notte, il Comune chiude di 
notte il parco giochi di fian-
co alla chiesa della Concor-
dia e il campetto da basket 
di largo Atleti Azzurri d�Ita-
lia. Da mesi fioccano le pro-
teste da parte dei residenti 
delle case vicine e alla fine il 
sindaco Gianluca Nasuti ha 
deciso  di  firmare  un�ordi-
nanza di chiusura notturna 
delle due aree gioco. I iGiar-
dini del solew di piazza Con-

cordia erano gi‡ stati chiusi 
durante  la  pandemia,  in  
quanto i  ragazzi creavano 
assembramenti  a  tutte  le  
ore, ora il lucchetto scatter‡ 
alle 19 e 30 per evitare che i 
gruppi di giovani utilizzino 
le panchine i giochi come ri-
trovo notturno. Per quanto 
riguarda il campetto da ba-
sket tra viale Perata e largo 
Atleti Azzurri d�Italia, inve-
ce, la chiusura Ë fissata alle 
22, anche d�estate, dopo le 
proteste dei residenti. 


G. V. 

albissola marina. in piazza concordia 

Schiamazzi notturni,
giardini off limits

albisola superiore. valore 480 mila euro

Campo źFazzinaŻ,
progetto per la pista

ALBISOLA SUPERIORE 

Un progetto da 480 mila eu-
ro per rifare il campo di atle-
tica iGianfranco Fazzinaw di 
Albisola. La giunta del sinda-
co  Maurizio  Garbarini  ha  
predisposto con gli uffici co-
munali un progetto per acce-
dere ai finanziamenti statali 
del bando iSport e periferie 
2022w. L�obiettivo Ë riqualifi-
care la struttura, in gestione 
all�Atletica Alba Docilia, con 
il rifacimento di pista e tribu-
ne, eliminando le barriere 

architettoniche e dotandola 
di sistemi per migliorare l�a-
spetto energetico collegati  
alla palestra e al vicino polo 
scolastico.  ´Negli  ultimi  4  
anni o sottolinea l�assessore 
allo sport Luca Ottonello o 
in Liguria Ë stato finanziato 
solo un progetto a Boissano, 
ora abbiamo presentato un 
nuovo progetto e speriamo 
che a Roma si tenga conto 
anche delle altre realt‡, che 
necessitano  di  interventi  
per il rilancioª. 
 

G. V.

Luci a led e orari ridotti per 
le luminarie natalizie. CosÏ 
il Comune di Varazze prova 
ad assicurare luci e colori  
delle festivit‡ natalizie sen-
za rischiare di ricevere una 
bolletta stratosferica per l�e-
nergia elettrica.

La giunta del sindaco Lui-
gi Pierfederici ha varato il 
bando per assegnare l�appal-
to dell�illuminazione natali-
zia, ma ha inserito alcune 
prescrizioni per ridurre i co-
sti e mettersi  al  riparo da 
eventuali aumenti. L�obietti-
vo Ë quindi garantire l�atmo-

sfera con una certa pruden-
za. Le luminarie saranno in-
fatti accese dalle 17 alle 23, 
a partire da giovedÏ 8 dicem-
bre fino a venerdÏ 6 genna-
io. Le uniche eccezioni sono 
per le notti della vigilia di 
Natale e del 31 dicembre, 
nelle quali l�impianto rimar-
r‡ acceso fino alle 3 di notte. 
Confermato anche l�albero 
illuminato con led in piazza 
Dante. La scadenza per pre-
sentare  le  manifestazioni  
d�interesse Ë fissata a sabato 
29 ottobre. 


G. V.

La nuova viabilit‡
render‡ pi˘ veloce
la movimentazione
delle merci
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